



Klein, aber fein und persönlich

Es muss nicht immer eine Karte oder ein Blumenstrauß sein, um jemandem eine Freude zu machen. So dachten Tobias und Stephanie, die Gründer des Start-ups Petitpeu. Die Idee: Man stellt eine kleine Box mit Schweizer Produkten zusammen – von Gin über Schoggimandeln und Pflanzensamen bis hin zu Bartöl oder Naturseife –, wählt eine Karte, schreibt darauf seine persönliche Botschaft, und schon wird die Box verschickt an einen Glückspilz. **KA**
PETITPEU.CH

Pure Ästhetik

Die Leuchte «IDA» wurde von der Berner Objekt-Designerin Anne-Sophie Marguet entworfen. Sie ist eine Neuinterpretation der Petrolöllampe und vereint auf wunderschöne und sinnliche Weise Vergangenheit und Gegenwart. Die antiken Kugelgläser wählt die Designerin jeweils sorgfältig in Brockenhäusern aus. Durch Berührung am Holzsockel, der über einen integrierten Akku verfügt, kann die Leuchte ein- und ausgeschaltet werden. Zusammengehalten wird die Leuchte mit einem Lederriemen, der durch einen Klemmknoten am Holztragegriff angebracht ist. Welch brillantes Objekt! **AE**

ANNESOPHIEMARGUET.CH



Jedes Objekt ein Unikat

Emma Baumhofer aus Kalifornien lebt in Bern und ist als Digital Peacebuilding Advisor tätig, weshalb sie vorwiegend am Bildschirm sitzt. Als Pendant dazu arbeitet sie leidenschaftlich gerne mit Säge, Hobel und Hammer. Ihre ästhetischen und kreativen Holzobjekte bestehen hauptsächlich aus Kieferholz mit Akzenten aus Birke, welche sie lackiert, bemalt, oder gar verkohlt. In Zusammenarbeit mit ihrem Partner, dem Illustrator Philippe Stucki, kreiert sie darüber hinaus äusserst bunte Werke. **AE**

EMMABAUMHOFER.COM